
会員増強に向けてアプローチしてまいりま
すので、数多くの情報お寄せください。

50周年記念式典実行委員会幹事　鈴木　政康 君
実行委員会役員の発表がありました。委員も
含めた名簿については後日配布いたします。

前年度　職業奉仕小委員長　金子　靖二 君
菊地年度の6月8日に平清水焼体験で参加の皆さんが作りました力作がで
きましたのでお持ち帰り下さい。

会 長 挨 拶

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）： 渡辺　　崇 君
点　鐘：PM 12：30　中村　　篤 会長

　皆さん、こんにちは。本日は、職業奉仕委
員会の担当例会でございます。当初の予定で
は、職場訪問（移動例会）を考えておりまし
たが、コロナ禍の現状をふまえ通常例会に変
更させていただきました。のちほど、職業奉
仕委員会の鈴木政康委員長より卓話をいただ
きます。
　今日のお話は、職業奉仕の「職業」という

ことから、会社経営者（社長）にまつわる話をしたいと思います。以
前読んだ経済雑誌に「一代で株式公開まで会社を成長させる社長の５
つの特性」が載っておりました。その５つの特性とは、①純粋　②わ
がまま　③せっかち　④けち　⑤助平だそうです。これらの特性を
もった人が会社を急成長させるそうです。ちなみに、これらの条件は
創業社長の場合の話で、大企業で偉くなる（出世する）人の条件はと

いうと大企業の経営に適しているのは、「純粋」であるよりは「不
純」な方が組織を上手く渡れるそうです。何かドラマなどでよく見る
感じがします。
　さて、恒例の「シリーズあの年プレイバック」は、昭和52年
（1977年）です。この年の５つのトピックスを紹介いたします。
　１．王貞治のホームラン世界新記録の樹立と国民栄誉賞第１号受賞
　２．日本の平均寿命が世界一になる（男‒72歳、女‒77歳）
　３．スーパーカーブーム
　４．｢昭和52年豪雪」全国的に大雪
　５．たばこ「マイルドセブン」の発売（ちなみに当時150円→現在

540円）
　また番外でありますが当クラブ関係では、副幹事の佐々木啓充会員
が、お生まれになられました。昭和52年は、大幅な貿易黒字、公共
投資も伸び企業収益も回復し、日本が元気づいてきた年でありました。

― 職業奉仕 ―

第2324回例会 2021-9／14（火）天気（曇り）

１．本日は、職業奉仕委員会担当例会・鈴木政康職業奉仕委員長卓話です。
時間短縮方式と、お持帰りお弁当方式です。

２．親クラブ・山形ＲＣの70周年式典の日程が延期となり、当初予定2021
年11月27日→2022年4月23日㈯に変更とのご連絡あり報告致します。
３．山形市内７RC親善ゴルフコンペ、10月３日㈰開催予定は、協議担当ク
ラブ・山形RCより連絡を頂き、ゴルフ競技は実施し、表彰式及び懇親会
は中止とする旨が決定されたとの事です。表彰及び景品の受け渡し方法、
及び、懇親会をしないので参加費とチャリティも、それぞれ再検討される
との事です。競技に関しては、皆様振るってご参加をお願い致します。

４．この例会の終了後に、臨時・理事会、及び、創立50周年実行委員会
がございます。

幹 事 報 告 河井　直天　幹事

ニコニコBOX　佐々木啓充 君
川合賢助君、菊地賀治君、稲村佳宏君、本間安信君、松田勝彦君、熊谷一幸君、
熊谷昌和君、河井直天君、石山祐介君、金子靖二君、武田秀則君、鉄　浩二君
　陶芸作品いただいていきます。ありがとうございます。

大久保章宏君　陶芸作品いただいていきます。ありがとうございます。50
周年へのご協力宜しくお願いします。

鈴木　政康君　卓話宜しくお願いいたします。
山田　雅人君　誕生祝ありがとうございました。
高梨　徹也君　会員増強のための情報宜しくお願いします。
浅野　裕幸君　リナワールドでミッチー・チェンと会い、よろしく言って

おりました。
堀　　優一君　今般はコロナでご心配とご迷惑お掛けしました。
武田寿美男君　舌にでたデキモノを取除きました。完治いたしました。

米山奨学生のチョウ・ゲツさんに
奨学金の贈呈。

委員会報告
会員増強小委員長　高梨　徹也 君
先日、会員の皆様にFAXで会員増強のためご紹介又は情報提供をお願いい
たしました。

2021-22 年度 山形南ロータリークラブ会長方針

「50周年の誓い 人をつなぐ 時代をつなぐ
　　　　　　　　　　ロータリーで人生に潤いを」
山形南ロータリークラブ会報
RI会長 ： シェカール・メータ　2800地区ガバナー ： 矢口　信哉　ガバナー補佐 ： 布施　富将
会　長 ： 中村　篤　幹　事 ： 河井　直天　会報・史料委員会　委員長 ： 熊谷　一幸
委　員 ： 金田　亮一　　佐々木健一　　鈴木　宏之 　　堀　優一　　片岡　佳彦　　山田　雅人
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会員卓話

９月度臨時理事会報告
【 協議事項 】
１．９月28日㈫ファイヤーサイドミーティング・いも煮祭り例会について
　　⑴例会の内容の変更要請を受けて、以下に変更としました。
　　　①９月28日㈫：「委員会引継ぎフォーラム・いも煮祭り例会」
　　　　第一部：委員会引継ぎフォーラム 
　　　　第二部：いも煮祭り
　　　②10月19日㈫：ファイヤーサイドミーティング例会
　　⑵９月28日㈫例会（上記①）の会費を以下にて決定しました。
　　　　第一部のみの方　：会費1,000円（お一人）
　　　　第二部に参加の方： 会費3,000円（お一人）
２．10月３日㈰山形市内７RC親善ゴルフコンペの参加状況を受けて
　　　・7RC決定事項：ゴルフ競技は実施する。表彰式及び懇親会は中止とする。
　　　・山形南RC参加者は現時点で５名のため、最低でもあと２名を募る。

３．翌月10月の予定プログラムについて
　　　・上記１の①②の他は、予定通りとする。
　　　・時間短縮および持帰り弁当の有無は、今後都度決定していく。

【 報　告 】
１．来年４月下旬より５月上旬にかけて、３週連続で式典関係が続きます。コロナ禍

により、地区や他クラブの行事開催日の変更のため。
　　　①2022年４月23日㈯：山形RC　創立70周年記念式典
　　　②2022年４月29 ～ 30日（㈮・㈯）：地区大会
　　　③2022年５月 ７日㈯：山形南RC 創立50周年記念式典

【 その他 】　
１．ファイヤーサイドミーティングは、かつては、入会３年以内の会員を対象とし、

全会員が参加する方式ではありませんでしたが、今年度に関しては、会長より、
全会員の参加として開催させて頂きたくお願いさせて頂きました。

 

職業奉仕小委員長　　　           
鈴 木　政 康 君 

『トヨタの考える水素技術の役割』『トヨタの考える水素技術の役割』


